

Räbelichtli-Schnitzen

Am 31. Oktober 2024 fand unser traditionelles Räbelichtli-Schnitzen für den bevorstehenden Umzug im Garderobenbereich des Kindergartens statt. Jedes Kind durfte eine Begleitperson – Oma, Opa, Mama, Papa, Gotti oder Götti – einladen, um gemeinsam die Räben zu schnitzen. Die Begleitpersonen konnten zwischen 8:10 Uhr und 10:00 Uhr flexibel vorbeikommen, um mit den Kindern an den leuchtenden Räben zu arbeiten. Sobald sie fertig waren, nahmen sie die geschnitzte Räbe für den Umzug mit nach Hause.

Mit grosser Freude nahmen viele Angehörige teil, und gemeinsam mit den Kindern wurden die Räben liebevoll gestaltet. Die Kinder konnten jederzeit in den Garderobenbereich gehen, um ihren Gästen zu helfen. Zudem hatten die Begleitpersonen die Gelegenheit, einen kurzen Einblick in den Kindergarten zu werfen, um zu sehen, was die Kinder dort erleben und wie der Alltag im Kindergarten aussieht. Es war für die Kinder eine besondere Freude, ihren Begleitpersonen alles zu zeigen und stolz von ihrem Kindergartenalltag zu erzählen.

Die Stimmung war den ganzen Morgen über sehr harmonisch und fröhlich. Die Räben waren wunderschön und die Kinder haben grosse Freude an ihre Räben gehabt. Wir freuen uns diesen Anlass nächstes Jahr zu wiederholen.

Elham Fehr

Kindergarten Drei Linden

